

Das Oldtimer-Treffen in Franzen bei Neupölla war für die OF-St.Martin wieder einmal eine Herausforderung etwas weiter zu einem Treffen zu fahren (ca:100km). Mit neun Traktoren fuhren wir schon Vortags rauf (die anderen folgten Sonntags) nach Neupölla, wo unser Obmann St.v. ein Haus besitzt, insgesamt waren wir 16 Personen die dort übernachteten. Am Abend wurde es bei Grillen und Lagerfeuer sehr Gemütlich. Am nächsten Tag fuhren wir zum Treffen nach Franzen wo es kein Startgeld sondern einen 4€ Gutschein gab, aber leider war wieder einmal die Prämierung so spät (ca:15 Uhr) so das wir nicht warten konnten den es stand uns eine lange Heimfahrt bevor.

▣ **mehr Bilder folgen in der Rubrik Fotos**





